



Pièces	6 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	956V1169M
Prix	3 690 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

A proximité immédiate du charmant village de San Peïre, Les Issambres, vue mer exceptionnelle pour cette magnifique villa neuve bénéficiant de prestations luxueuses. Organisée de manière fonctionnelle grâce à un accès de plain pied elle offre un hall de réception, desservant un vaste séjour ouvrant sur terrasse, cuisine ouverte équipée, cellier, quatre chambre en suite. Grand garage. Une belle piscine agrément le jardin joliment arboré.

Close to the charming village of San Peïre, Les Issambres, exceptional sea view for this magnificent new villa benefiting from luxurious services. Organized in a functional way thanks to an access on the same level, it offers a reception hall, serving a vast living room opening on terrace, open equipped kitchen, storeroom, four bedroom in suite. Large garage. A beautiful swimming pool decorates the nicely planted garden.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr